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チーム西小(子供・教職員・保護者・地域)

時が経つのは早いものです…。今、１年という時が早く進んでしまったかのように感

じられます。この「№ 13」が今年度最終号となります。
保護者の皆様と地域の皆様には、この１年、大変お世話になりました。皆様のご理解

・ご協力のお陰で教育活動を充実させることができ、子供達は毎日楽しく学校生活を送

ることができました。また、様々な行事等を通して、感動や充実感を感じる１年を過ご

すことができました。心より感謝申しあげます。ありがとうございました。

Ⅰ頑張っている子ども達の様子

○懸命に頑張った！ 2/11 市内小学校交流キンボールスポーツ大会

チーム「タンポポスマイル」として、青木まりあ(6)・篠﨑瑠南(6)・狩
野竜也(6)・松本千瀬(6)・近藤志音(6)・近藤結菜(6)・
大久保里桜(5)の７人の子ども達が参加しました。他の大きな学校はク

ラブ等で練習している場合が多く、西小とは条件が違いますが、子ども達は、学校でも

一生懸命練習して、当日も懸命に頑張りました。本当

にいい試合をしました。子ども達の感想を紹介します。「他

のチームを見て勉強になった」「１回、勝ててよかった。」

「強敵が多かった」「練習量が違って強かった」等です。

○楽しい！ 面白い！ 全学年・全児童がPepperによる

プログラミング学習を体験！

Pepper によるプログラミング学習を十分に体験させ
たいという学校としての基本方針のもと、試験運用期間にもかかわらず、１年生まで全学

年・全児童が Pepper 体験をしました。小規模校の特権で、み

んなが十分に Pepper に触れることができます。本当に有り難いことです。(写真

は、６年生が５年生に Pepper のプログラミングを教えているところです) １年生.の感想を紹

介します。「楽しかった、面白かった、またやりたい」「最

初はどうやって触ればいいのかと思ったけど、楽しか

った」「いろいろなアプリ(年齢当てやダンスなど)が楽しかった」。 (国分寺西小学校は Pepper 社会貢献プログラムに参加しています)

○心がジーンとして…思わず涙が… 2/28 ６年生送る会

ウォークラリー、手作りの色紙と花束プレゼント、

全校合唱などを行いました。楽しくて、温かくて、心がこもった

会となり、子ども達も職員も心がジーンとして、思わず涙が

出ました。(写真は花束を渡している場面) ６年生の感想を紹介します。「下級生

達が一生懸命やってくれて感動した」「私たちのために

飾りやいろいろなことを考えてくれていてうれしかっ

た」「新しい飾りがいくつもあってとてもよかった」。



○ 3/8 有り難うの気持ちが伝わった「交通指導員さんへの

感謝の会」

交通指導員の月井様は、雨の日も風の日も雪の日も「県

道 栃木二宮線」の横断歩道で子ども達の安全を毎日見守ってく

れています。月井様のお陰で、子ども達が安全に登校

できています。感謝の会では、子ども達から月井様に

感謝のお手紙と花束を渡し、代表児童が感謝の言葉を

伝えました。(写真は、代表児童が花束とお礼の手紙を渡しているところです)

Ⅱ 感謝！ 小熊生花店様から

素敵な花かご

２月上旬に小熊生花店様から素敵な花かごが届けられま

した。毎回、季節に合わせた花かごを届けていただいて

ますが、今回は、「ひな祭り」に合わせた花かごでした。

子ども達が、花を通してその季節を感じ、気持ちが豊か

になってくれると思います。有り難いことです。小熊生

花店様に「感謝」です。(写真中央に花でできたおひな様があります)

Ⅲ 授業参観・親子クリーン活動・学級懇談会・保護者説明会

親子クリーン活動では、保護者の皆様には大変お世話になりました。保護者の皆様の

お陰で、ふだん掃除できないところがきれいになりました。ありがとうございました。

Ⅳ ＰＴＡ廃品回収へのご協力、

ありがとうございました。

3/10(土)のＰＴＡ廃品回収では、地域の皆様と保護者の
皆様に大変お世話になりました。また、体育館駐車場で

の年間通してのアルミ缶回収へのご協力にも大変感謝し

ております。皆様のご協力のお陰で、13，359 円の益金
がありました(アルミ缶含む)。子ども達のために使わせ

ていただきます。ありがとうございました。(写真は、第 2 回廃品回
収以後の 11/11 ～ 3/10 までの間に体育館駐車場に集まったアルミ缶です)

(編集後記)

3/20に平成 29年度卒業式を行います。子ども達は今、卒業式に向けて「心を込めて」
「本気で」練習しています。卒業式の様子は、平成 30 年度 4 月号でお知らせしたいと
思います。次年度も子ども達の頑張りを中心に、保護者の皆様と地域の皆様に学校の様

子をお伝えしていきます。１年間、ありがとうございました。


